
Dimanche 17 Décembre 2023

3° Dimanche de l’Avent 

C’est quoi Noël ?

Quel est ce trésor caché pendant l’Avent qui va nous être révélé ?

Noël, c’est l’espérance qui fait se lever des hommes et des femmes au 
nom de leur dignité bafouée par des décisions prises sans eux et dégradant 
leurs conditions de vie.

Noël, c’est l’espérance d’un peuple en marche, fort de ses différences, uni 
dans la diversité, animé d’une foi et d’une humanité contagieuses. C’est 
l’espérance qui jaillit au coeur des communautés chrétiennes de base : en 
paroisse, en mouvement, et dans toutes les petites pousses d’évangile qui 
germent dans notre Église et au-delà.

Noël, c’est l’espérance offerte dans les lieux de parole ouverts, à l’écoute 
de la clameur des ouvriers, des travailleurs et de leurs familles, mis au contact 
de la Parole de Dieu. C’est l’espérance diffusée dans des déclarations qui 
accompagnent les personnes impactées par les mutations de notre société. 
C’est l’espérance des membres de l’ACO qui se veulent « cocréateurs d’un 
monde meilleur » !

                                     Dans l’attente d’un Sauveur,
                                     Dans la tente du Sauveur,
                                     ANNONÇONS NOËL !
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